
   ２０２０年度定例役員会議事録 
◎◎◎令和最初の AIT 囲碁将棋部 OB 役員会(@LINE グループ)議事録◎◎◎ 
 
１ 招集通知年月日    ２０２０年 ４月 ４日 
２ 開催年月日及び時刻  ２０２０年 ４月２５日 
               ２０時００分 ～未明にかけて 
３ 開催場所       ＬＩＮＥ役員会グループ内にて 
４ 出席役員名（敬称略） 瀧秀夫、村上賢次、崎山正規、谷本剛 
             加藤堅、戸松克彦、十時佑輔 
５ 欠席役員名      なし 
６ 議題 
 ２０２０年度の体制について 
 ダブリーについて 
 会計報告 
 ＯＢ会費について 
 現役生の活動支援費について 
 秋イベントについて 
 その他の報告 
 
＊開会の前に、今回、ＬＩＮＥのグループ内での会議となった経緯を説明する。 
 新型コロナウイルス（ＣＯＶＩＤ－１９）の影響で自粛ムードの中、 

外出を伴う会議の開催は よろしくないと判断したため、 
ＬＩＮＥでのリモート会議となった。 

 なおＬＩＮＥグループでリアルタイムに会議をするのではなく、 
会長の式次第に沿って各々が意見する形をとった。 

 
決定事項 報告事項 
 
 ２０２０年度の体制について 
 約１２年会長職を務めました瀧氏が勇退することとなりました。 

つきましてはかねてより会内で話し合った通り、加藤氏に引き継ぐこととなった。 
任期は未定（気が済むまで）。 

 その他各職の名称変更などあるが基本的に前年度とやることは同じで、 
全員が一致団結して臨んでいくことが確認された。 

 細かい詳細は別途ホームページにて連絡することとする。 
 瀧氏より近いうちに中島竜之介氏を加えるべきという案が出ました。 
 理由は２月に行われたダブリー製作お疲れ様会にて好印象だったことと、 

加藤氏との共通点が多く、加藤氏にとって頼もしい存在になると思ったから。 
 
 ダブリーについて 
 前回の役員会にて懸念されていたダブリー７号は、紆余曲折を経て２０２０年１月に校了。 
 ２月中に各所に配送した。反省点として、制作体制などの不備と 

コミュニケーション不足などによって起きた一連の事件が挙げられた。 



 ダブリー８号については、現役部員のやる気に期待しつつ、部内で流行っている 
シャドウバース特集号とすれば部員も作りやすいのでは！？という意見が出た。 

 制作終盤にＯＢと現役生がコミュニケーションに用いていたＬＩＮＥグループは 
そのまま残し、次号のダブリー製作に役立てることにした。 

  
 会計報告 
 瀧氏より会計報告がなされました。詳細は省略。 
  
 ＯＢ会費について 
 今までＯＢ会費を徴収していなかったが本年度からＯＢ会の様々な活動のことを考えて 
 徴収しようか、どうしようかという議論がでていたが 
 ＣＯＶＩＤ－１９の影響を考え、本年の徴収は無しとし、来年度からの徴収に関しては 

引き続き議論することとする。ただし、大会で好結果が出た場合の祝い金や 
ダブリー８号が思いのほか早く完成しそうな場合は要相談。 

  
 現役生の活動支援費について 
 昨年度にダブリー製作費として後援会と同窓会から制作支援費を頂戴し、 

全額部費として納めましたので本年度は原則必要ないとの結論になった。 
ただし上記のとおり大会で好結果が出た場合はその限りでは無い。 

 
 秋イベントについて 
 本年は自粛ムードでもありますし、中止の方向で考えているが 

7 月の時点でもう一度検討したい。 
 
 その他の報告について 
 ＯＢ会のホームページの更新、管理は引き続き加藤氏が行っていく。 
 現役生井口君から連絡があり、ＯＢ会の要望していた現役生によるＳＮＳ 

（ｔｗｉｔｔｅｒ）が開設されました！とのこと。 
 ホームページにあるＯＢ会のツイッターから辿っていける。 
 現役生の棋力向上のために東海団体リーグの参加する案も出ましたが 

こちらの処遇は加藤氏に一任とする。 
 スカウト活動をしては？という案が出たが具体案は出ず。 
 
 
以上の内容が全会一致で承認されましたのでご報告いたします 

 

議事録作成日２０２０年５月９日 
作成者 十時 佑輔 

 


